
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Stadtvertretung Grevesmühlen 
vom 25.08.2014

Top 4 Einwohnerfragestunde

Herr Gehrke (Anwohner der Innenstadt) kritisiert, dass für Anwohner keine kostenlo-
sen Parkplätze in der Innenstadt zur Verfügung stehen. Er regt Parkausweise für die 
Anwohner an. 

Herr Prahler antwortet, dass das Thema Verkehrsführung und ruhender Verkehr ein 
langwieriges Thema ist und auch weiterhin Bestandteil der Ausschusssitzungen sein 
wird. 

Der Bürgermeister fügt ergänzend hinzu, dass die Problematik Verkehr auch im Zu-
sammenhang mit der Fortschreibung des ISEKs behandelt wird. Kurzfristig sieht er 
keine Lösung, sichert aber die Überprüfung auf einen Stellplatz in der Tiefgarage zu. 

Herr Gädert stellt den Seniorenbeirat und seine Arbeit kurz vor. 


